

MANIFIESTO PÚBLICO

NÚMERO 59

Ratificamos que el problema fundamental de Honduras en el actual período es la narco dictadura, y desmontar su estructura criminal es nuestra tarea política de primer orden. Esa gente festeja el Bicentenario desmantelando la institucionalidad y despedazando el territorio con las ZEDE, y son la principal amenaza del proceso electoral. Más voces coinciden en identificar esta amenaza, y a todas ellas animamos a seguir presionando por derribar ese muro criminal, como lo expresamos en este Manifiesto Público número 59:

1.- Elevamos nuestras voces en repudio por el endeudamiento del país que no se detiene. Según datos del FOSDEH, nos acercamos al límite de nuestra capacidad de pago, para 2010 teníamos una deuda de 4,793.6 millones de Dólares, y para 2020, llegamos a 14,309.2 millones sumando la deuda externa e interna. La gravedad del asunto es que 10 años después estamos más empobrecidos, por eso no nos cansamos de preguntar ¿Dónde está el dinero adquirido como deuda en la última década? Como la misma fuerza denunciemos a los Organismos de crédito internacional, apañadores de corruptos y empobrecedores de la sociedad hondureña.

2.- En el marco de la celebración del Día internacional de la alfabetización, denunciemos el abandono del sistema educativo público, todo mundo coincide en que la educación es la principal herramienta para enfrentar la brutal desigualdad clasista, racista y patriarcal. Sin embargo, en Honduras se caen las escuelas, mientras el presupuesto para Defensa y Seguridad se triplicó en diez años, aparte de muchas otras prebendas destinadas a la alta oficialidad militar.

3.- Denunciamos la aprobación del decreto para poner bajo secretividad los contratos con las empresas farmacéuticas proveedoras de vacunas contra el Covid. El régimen argumenta que es petición de las empresas proveedoras, como si no se tratara de una transacción comercial más, mejor dígnanos ¿A quién protegen con ese decreto? ¿Cuántas vacunas han comprado y cuántas han sido donadas? Y también dígnanos ¿Dónde está el dinero?

4.- La sabiduría popular establece que según como sean los vientos así será el aguacero, y con el proceso electoral nos espera un largo chubasco. Se van registrando muertes con patrones vinculados a Casa presidencial y para variar, el presidente del partido oficialista anda ofreciendo golpes a lo bruto, por eso hoy hacemos nuestro el pensamiento del escritor italiano Norberto Bobbio, quien afirmó: “El fascista habla todo el tiempo de corrupción. Lo hizo en Italia en 1922, en Alemania en 1933 y en Brasil en 1964. Acusa, insulta y agrede como si fuera puro y honesto. Pero el fascista es un solo criminal, un sociópata que persigue una carrera política. En el poder, no vacila en torturar, violar y robar sus pertenencias, su libertad y sus derechos. Más que corrupción, el fascista practica la maldad”.

5.- Denunciamos el hostigamiento y criminalización de los líderes y comunidades lencas por parte de la fiscalía en nombre de la activista cachureca, Gladis Aurora López. La misma persecución sufren los líderes en Simpinula, como en Reitoca, y del mismo delito de desplazamiento forzado los acusan y todo motivado por el nuevo código de la impunidad. Expresamos nuestra solidaridad con ellos y respaldamos su lucha.

6.- Saludamos la lucha de nuestros hermanos migrantes. A pesar del abandono del régimen, ellos son los máximos generadores de divisas para el país, y superando miedos se organizaron y lucharon hasta lograr la extensión del TPS y siguen luchando por la reasignación de TSP para los nuevos migrantes que salieron del país por la crisis humanitaria que dejó el paso de los huracanes Eta y Iota. Su amor por esta tierra es determinante en estos días de angustias y precariedades y de ese amor brotará la fuerza hasta echar a los criminales de las instituciones públicas.

Honduras, 9 de septiembre de 2021

